

## VfL-Weihnachtsfeier abgesagt

Schweren Herzens hat sich der Vereinsausschuss dazu entschieden, die diesjährige Weihnachtsfeier im großen Turnraum bereits jetzt abzusagen. Grund dafür ist die Corona-Pandemie und die damit verbundenen Maßnahmen, die es nahezu unmöglich (oder besser gesagt unsinnig) machen, eine solche Veranstaltung durchzuführen. So müssten an den Plätzen 1,5 m Abstand eingehalten werden (die Regel mit 10 Personen aus



unterschiedlichen Haushalten an einem Tisch gilt nur für öffentliche Gaststätten). Ebenfalls wären lt. heutigem Stand nur 100 Personen (incl. Bedienungen u. Darsteller) zulässig, was bei einer Besucherzahl von 120-160 Personen i.d. letzten Jahren problematisch wäre. „Wir kämen dann an den Punkt, dass wir an der Eingangstür beim 101. sagen müssten: „Stop, Du darfst nicht mehr rein“, so der 1. Vorsitzende Robert Schneider. „Da würden wir uns nur Ärger der Mitglieder auf uns ziehen und das

wollen wir nicht“. Das selbe Problem würde bestehen, wenn man die Weihnachtsfeier in der Glonntal Stub´n abhalten würde, da dort noch weniger Leute Platz hätten (trotz dort anwendbarer 10-P-Regel).

Und da auch die Organisation im Vorfeld viel Zeit und Aufwand kostet (Tombola, Musik, Theater, Saalaufbau, etc.) und man jetzt noch gar nicht abschätzen kann, welche Vorschriften dann im Dezember gelten, hat die Verantwortlichen noch einmal bekräftigt, die Weihnachtsfeier bereits jetzt abzusagen.

**So appelliert Schneider aber an die Mitglieder des VfL, vielleicht einmal in der Vorweihnachtszeit einfach privat mit der Familie zum Weihnachtsessen in die Glonntal Stub´n zu gehen, denn gerade unsere Wirtsleute haben die Corona-Einschränkungen schon das ganze Jahr über drastische Einbußen beschert und sie trifft ein Wegfall einer weiteren Großveranstaltungen natürlich hart.**

Auch einige Abteilungen haben bereits angekündigt, abteilungsinterne Weihnachtsessen im kleineren Kreis im erlaubten Rahmen in der Glonntal Stub´n abzuhalten.